
 
 
 

 
 
 

 
 
 

ATA 1099/2016 

Aos cinco dias do mês de dezembro de dois mil e dezesseis, na sala de sessões Arlindo Joaquim 
Bigarella, realizou-se a Sessão Plenária, com a presença dos vereadores Léo Sonda, Silvino Maróstica, 
Cesar Augusto Menegat, Claudiomiro Tonet, Nestor Tonello, Jovani Gizéria, Ildo Stangherlin, Maria M. 
M. Sonda e Eloi Marin. O Presidente Léo Sonda invocou a proteção de Deus e deu por aberta a Sessão 
Plenária solicitando ao vereador Jovani Gizéria para que fizesse a leitura de um trecho da bíblia. A 
seguir foi aprovada a Ata nº 1098/2016. No Pequeno Expediente o vereador Ildo Stangherlin falou 
sobre a satisfação de retornar à Casa. Agradeceu ao colega Lino Tonello pelo trabalho realizado nesta 
Casa Legislativa. Falou sobre a diplomação dos vereadores e lembrou o discurso das autoridades que 
elogiaram a coligação feita em Nova Pádua. Que todos façam a sua parte e se cada um fizer a sua 
parte as coisas acontecem. Disse que os vereadores eleitos do PP estiveram visitando o gabinete do 
Deputado Estadual Sérgio Turra e gabinete do Deputado Federal Afonso Hamm que se comprometeram 
a ajudar o Município de Nova Pádua com o envio de emendas parlamentares. A vereadora Maria Marta 
M. Sonda falou sobre a satisfação de retornar à Casa. Agradeceu ao colega Lino Tonello pelo trabalho 
realizado nesta Casa Legislativa. Pediu que a Casa encaminhe votos de pêsames à família Tonet pelo 
falecimento de Tomé Tonet. O vereador Nestor Tonello falou sobre o protesto contra a aprovação do 
projeto que previa medidas contra a corrupção. O povo quer a saída do Presidente do Senado Renan 
Calheiros e demonstrou apoio ao Juiz Sérgio Moro. Agradeceu a Secretaria de Obras pela abertura da 
estrada do Travessão Divisa que passa pelas famílias Tatto e Debon até o limite com Flores da Cunha. 
O vereador Silvino Maróstica falou sobre os protestos e disse que o povo está desgostoso com a 
situação. O povo quer que a Lava Jato continue para tirar os corruptos do poder. Disse que o Presidente 
da Câmara, do Senado e o Presidente da República não chegarão a 2018. Eles vão cair antes. Disse 
que a Construtora Odebrecht vai devolver quase 50 milhões aos cofres públicos O PT criou uma corja 
que é difícil achar o fundo do poço de tanta roubalheira. Lamentou a tragédia com a delegação da 
Chapecoense. Parabenizou a Diretora da Casa Cátia Tonello e o colega Jovani Gizéria pelo seu 
aniversário. O vereador Cesar Augusto Menegat lamentou a tragédia com a delegação da 
Chapecoense. Falou sobre o protesto contra a aprovação do projeto que previa medidas contra a 
corrupção. A única saída é derrubar Brasília para ver se alguém se salva. A maioria dos políticos não 
tem caráter e não são exemplo para ninguém. Pediu que a Casa encaminhe votos de pêsames à família 
Tonet pelo falecimento de Tomé Tonet. Estamos aqui de passagem. Elogiou a administração pela 
conclusão de mais um trecho de asfalto na comunidade do Travessão Bonito. Lamentou a reportagem 
sobre a venda de alimentos com agrotóxicos na Ceasa de Porto Alegre. Se não é pelo preço, são outras 
questões que prejudicam o nosso agricultor. Destacou que numa localidade de Garibaldi eram 45 
famílias e hoje apenas 7 continuam trabalhando na agricultura. No Grande Expediente não temos 
vereadores inscritos. Na Ordem do Dia foi aprovada a Indicação 83/2016 do vereador Claudiomiro 
Tonet, da bancada do PP, a fim de que o setor competente realize a limpeza, manutenção e melhorias na 
Praça da Matriz e Praça Dom Júlio Scardovelli e seja realizado um estudo para uma possível reforma da 
Praça, como forma de evitar acidentes nos bancos e brinquedos e as pessoas tenham um local digno para 
descanso e lazer. Foi aprovada por unanimidade a Moção de Aplauso 03/2016 ao Exmo Prefeito Municipal, 
Sr. Itamar Bernardi, a fim de que lhe seja concedida a presente moção pelo reconhecimento e agradecimento 
no brilhante trabalho prestado ao povo paduense nas duas legislaturas em que esteve à frente do executivo 
municipal, levando a cidade de Nova Pádua a uma posição de protagonismo nacional. A referida Moção foi 
assinada por todos os vereadores. Nas Explicações Pessoais o vereador Eloi Marin disse que o futuro   
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Do país é preocupante. Lamentou pelas lideranças políticas do meu partido. É o Presidente da Câmara dos 
Deputados, do Senado Federal e o Presidente da República. Eles devem perder o cargo e devolver o R$ 
roubado ilicitamente. Lamentou o voto favorável dos Deputados Nelson Marchezan, Pepe Vargas e Mauro 
Pereira. Lamentou a reportagem sobre a venda de alimentos com agrotóxicos na Ceasa de Porto Alegre e 
questionou quem defende os agricultores. Pediu que os futuros vereadores se preocupem com Nova Pádua. 
Parabenizou a Diretora da Casa Cátia Tonello e o colega Jovani Gizéria pelo seu aniversário. Pediu que a 
Casa encaminhe votos de pêsames à família Tonet e Carniel pelo falecimento de Tomé Tonet e Libera 
Carniel. O vereador Jovani Gizéria está na hora do povo acordar e fazer mais protestos. A lei precisa punir 
esses políticos com a perda de mandato e improbidade administrativa para toda a vida. Pediu que a Casa 
encaminhe votos de pêsames à Equipe da Chapecoense pela tragédia ocorrida na Colômbia. Parabenizou 
a Diretora da Casa Cátia Tonello pelo seu aniversário e agradeceu os colegas pelas palavras por ocasião 
do seu aniversário. O vereador Claudiomiro Tonet lamentou o fato dos políticos terem apoiado que está lá 
dentro roubando. A lei precisa punir esses políticos com a perda de mandato e improbidade administrativa 

para toda a vida. Deveriam ser presos e sem benefícios. Lamentou a série de reportagem sobre a venda 
de alimentos com agrotóxicos na Ceasa de Porto Alegre que será exibida pelo Jornal Zero Hora até 
sexta-feira. Se a venda já estava fraca, agora vai piorar ainda mais. É a favor que os agricultores façam 
greve durante uma semana para ver o que as pessoas vão comer. Pediu que a Casa encaminhe votos 
de pêsames à Equipe da Chapecoense pela tragédia ocorrida na Colômbia. Pediu que as pessoas tenham 
muita atenção no transito durante as festas de final de ano. O vereador Cesar Augusto Menegat 

parabenizou a Diretora da Casa Cátia Tonello e o colega Jovani Gizéria pelo seu aniversário. 
Contemplem essa dádiva que é a vida. Lamentou a precariedade das estradas da região e o grande 
movimento nos trevos de Farroupilha e Bento Gonçalves. Disse que em São Gotardo, estão realizando 
a pintura do canteiro central da Rodovia. Pediu que as pessoas tenham muita atenção no transito durante 
as festas de final de ano. Parabenizou a Cooperativa Nova Aliança que no sábado, dia 03 de dezembro, 
realizou almoço para mais de 1000 associados. Disse que no ano passado foi pago R$ 1,20 ao quilo da uva 
e nesse ano o preço mínimo da uva ficou em R$ 0,92 centavos. As empresas acham que tem uma ótima 
safra, mas não é bem assim. Não sei até quando manteremos a nossa produção da uva. Ainda bem que 
produzimos frutas, cebola e alho. O vereador Presidente Leo Sonda falou sobre a indignação em relação 

a aprovação do projeto que previa medidas contra a corrupção. Ficaram até as 03:00 da madrugada 
votando esse projeto que só trará benefícios para eles. Sou contra as manifestações pacíficas porque 
não acontece nada. Sou a favor que comecem a quebrar tudo porque os políticos devem dar risada do 
povo brasileiro. Não sei aonde vai terminar porque a roubalheira é muito grande. Elogiou a 
administração pela conclusão de mais um trecho de asfalto na comunidade do Travessão Bonito. Falou 
sobre a abertura e posteriormente o asfalto da estrada do Travessão Divisa sentido Travessão São 
João Bosco. Convidou os colegas para participarem da missa na Gruta Pauletti no próximo sábado a 
partir das 18:00 horas. Informou os colegas que na segunda-feira será feita a foto oficial da Legislatura 
2013/2016. Disse que Casa estará enviando votos de pêsames à família Tonet e Carniel e à Equipe da 
Chapecoense. Falou sobre a Diplomação realizada na sexta-feira com a presença do Juiz Eleitoral e o 
Promotor de Justiça de Flores da Cunha. Agradeceu os funcionários da Casa pelo trabalho e decoração 
do Plenário. Parabenizou a Diretora da Casa Cátia Tonello pelo seu aniversário e agradeceu os colegas 
pelas palavras por ocasião do seu aniversário. Agradecendo a proteção de Deus, o Presidente deu por 
encerrada a Sessão. Sem mais a constar, eu Cátia Tonello e Maicon Pan, lavramos a presente Ata, à qual 
será assinada pelo presidente e demais vereadores presentes. Sala de Sessões Arlindo Joaquim Bigarella, 
aos cinco dias do mês de dezembro de dois mil e dezesseis. 
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